

## LES ÉPINGLÉS

# PRÉVISIONS MÉTÉOROLOGIQUES

**Après-demain aux aurores**, il s'ouvre enfin au public, le métro lausannois. Mercredi en conférence de presse, le municipal lausannois des Travaux, Olivier Français, a cru bon de lancer qu'en 2002, les responsables politiques d'alors prévoyaient l'ouverture pour le mois de décembre

2008. «Nous sommes en avance», a-t-il plastronné devant les médias. Pour faire oublier que les Lausannois, tenus en haleine, ont attendu leur M2 pour le mois d'août puis pour le mois de septembre en croyant à ses promesses, il est décidément inimitable, Olivier Français. JC

## QUELLE LANGUE DE BOIS!

**La Ligue vaudoise** s'engage en faveur du projet de nouveau Musée des beaux-arts à Bellerive. Dans le dernier numéro de «La Nation», le bimensuel du mouvement réactionnaire, son président Olivier Delacrétaz dit toute sa conviction en une. Pour sa démonstration, il énumère une série d'arguments des opposants: «D'autres doutent même que le musée hébergera durablement la collection Planche», écrit-il ainsi. Pour la collection Planque (du collectionneur Jean Planque, promise par la fondation du même nom), on comprendrait une telle remarque. Mais pour la «collection Planche», l'argument nous a sciés. JC